

Mardi 8 novembre 2011

Email
Retour sur un week-end riche en événements associatifs
Imprimer

Retour sur un week-end riche en événements associatifs

Je me suis rendu avec mon collègue Xavier Péricat, comme tous les ans, au banquet annuel bavarois organisé par le comité des fêtes d'Argenteuil. C'était bien la première fois que la municipalité n'était représentée ni par le Maire ni par ses adjoints! Les centaines de bénévoles présents l'ont d'ailleurs vivement remarqué.

Quoiqu'il en soit, ce fut un bon moment de convivialité où j'ai tenu à être présent pour remercier et reconnaître le travail des bénévoles des nombreuses associations argenteuillaises.



Un peu plus tôt dans la journée, nous nous étions rendus au vernissage de l'Académie d'Arts Plastiques Argenteuilienne avec Xavier Péricat et Gilles Savry où le Maire n'était pas plus présent.

Partager l'article ! Retour sur un week-end riche en événements associatifs: Je me suis rendu avec mon collègue Xavier Péricat, comme tous les ans, au banquet ann ...





Share

Par Georges Mothron

[Contact](#) [C.G.U.](#) [Signaler un abus](#) [Articles les plus commentés](#)

Partager l'article ! Retour sur un week-end riche en événements associatifs: Je me suis rendu avec mon collègue Xavier Péricat, comme tous les ans, au banquet ann ...

Share